
令和４年度  第８回  学校運営協議会 
  

  今回は、２学期末の教職員との懇談を行いました。 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和４年１２月２３日(金)  午後１時３０分～ 

       

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

     （懇談会場は、そよかぜルーム・家庭科室・図工室・理科室に分かれます。） 

 

３、内 容 

 

 (１) 会長挨拶 

 

(２) 校長挨拶 

 

(３) 教職員との懇談 

   ４つのグループに分かれて懇談 

   テーマは、２学期を振り返って、これからの学校教育など 

    

(４) 報告事項 

    ①前回の記録確認 

②学校より  

    ③その他 

 

(５) 協議事項 

    ①企画担当より    

 

    ②広報担当より 

    ③その他  

 

 

(６) その他 

  ・教育調査のお願い 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第９回 

    １月２８日(土) 午前１０時～ 

    協議会のあと、展覧会の鑑賞を予定。 

【６年：茶道体験 より】12/1０(土) 

今年も、支援本部のご協力をいただき、６年生
が茶道体験を行うことができました。 
お茶やお菓子をいただくだけでなく、おもてなし

の心や掛け軸にある「一期一会」の言葉の意味
など、いろいろなことを学んでいました。 

【合唱団による発表会】12/22（木） 

杉並合唱フェスティバルが 25 日に 3 年ぶりに

開催され、高四小の合唱団が出演します。その前

に校内で発表会を行いました。感染症対策で、体

育館には３，４年の児童と、合唱団の保護者のみ

の参観でしたが、校内では映像で鑑賞しました。

子供たちの透き通る声と友達と心を合わせて歌う

笑顔が、とても素敵でした。 

25 日は杉並公会堂で歌います。 



学校運営協議会会議録 
     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 石井 智子 

             

開催日時 令和 4年 12月 23日（金）13：45～15：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム、家庭科室、校長室、理科室 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、牧野委員、吉澤委員 

細川委員、島田委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

  加納校長、米山副校長、水野先生、宮地先生、加納先生、田島先生、篠原先生、 

出席者（学校） 小岩先生、岩田先生、秋山先生、河治先生、我謝先生、永井先生、小室先生 

  小濱先生、石山先生、宮本先生、北島先生、木田先生 

  武本先生、荻原先生、横山先生、吉廣先生、早川先生 

  
 

              

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

①会長より「先生方、お忙しい中ありがとうございます。先生方との懇談を楽しみにしております。」 

②校長より「長い二学期、大変でしたがなんとか乗り越えることができました。二学期最後の１日という貴重な時

間、有意義な会にして欲しいです。よろしくお願いいたします。」  

③学校運営協議会委員、自己紹介 

④先生自己紹介                    

⑤校長室で CS委員と校長先生と副校長先生と懇談 

【協議事項】 

      
  

＊4つのグループに分かれ、討論会を行う。簡単な自己紹介をし、2学期を振り返って、高四の子供たち、これからの

学校教育などをテーマに話し合う。 

＊２学期を終えて現状の問題点について話し合う。 

主な意見 

【報告事項】               

① 第１部 先生との懇談にて 

＊不登校の子供に対する行政の対応や声かけについて、また今後世の中に出た際の乗り越え方への不安について話

した。子供一人一人の変化を学校でも家庭でも気がついていけるようになると良い。 

＊コロナが明けたら言葉の教室に通う児童同士でも交流していきたい。 

＊今年度高四小来た先生たちのグループだったので高四小の印象を話した。 

＊まち探検隊について。他の小学校は商店街の方とやりとりをするのだが、高四小は先生がアポをとる方法なので

商店街の方とやりとりする方法もあったら助かります。校外学習もコロナで受け入れ先が減ってしまっている。 

＊コロナで体操の機会が減って子供たちの体幹が弱っている印象。 

＊人手が足りないので困っている。CSから区に働きかけることもお願いしたい。休憩時間もなかなかとりにくい

のが現状。 

＊保護者のからの要望も多く、学校の現状をもう少し理解していただきながら一緒に取り組んでいけたら。 

② 第２部 校長先生と CS委員との懇談にて 

＊子供ありきで先生たちももっと動いてほしい。 

＊コロナでできなかった行事について、今後再開を検討する際に子供のためにという視点で先生に考えてほしい。 



  

【協議事項】 

      
  

①第１部 先生との懇談にて 

＊今日は良い機会になり、ありがとうございました。                                         

＊まち探検、牧野委員が西荻窪商店街連合会の会長なので何か困ったことがあれば相談してください。  

②第２部 校長先生と CS 委員との懇談にて 

＊今年度の広報誌は昨年度の広報誌が残っているのでそれを配布する。                

次回の会議日程 

日時 令和 5年 1月 28日（土）10：00～（その後展覧会の見学あり） 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定） 


